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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 012 

14 de Mayo de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:00 p.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Joaquín Javier Meza  Representante áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de ingeniería 

Profesor Fernando León  Representante ciencias básicas 

Profesor Carlos Reina    Representante área de humanidades 

Sebastián Wisk    Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 
 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 011 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 

 

2.1. Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Jorge Andres Diab Forero con código 
estudiantil 20021020046, en la que solicita la cancelación del anteproyecto de grado “Análisis, y 

diseño lógico de un software que apoye la elaboración y seguimiento al plan anual de auditoria  de 

sistemas basado en la valoración de riegos” , debido a que los conceptos emitidos por los revisores 

fueron de “rechazado” 

R/ El consejo aprueba la cancelación del anteproyecto 

 
2.2. Proyectos y anteproyectos 

 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
20041020034 

 

 

20042020074 

Erika Estefanía 

Abreo Rojas 

 

Cristian Eduardo 

Padilla Castro 

Diseño y desarrollo de un 
prototipo para consulta y 
recuperación semántica de 
información de proyectos de 
grado en ingeniería de sistemas 
de la Universidad Distrital con 
base en un repositorio antológico 
(AP-G) 

Julio Barón 

Velandia 

Paulo Alonso 
Gaona 
 
Alejandro Daza 

20042020110 Diana Marcela 

Valero Antolinez 

Diseño de un plan de seguridad 
de la información para Natura 
Software Ltda. Basado en la 
ISO/IEC 27002 (IF-P) 

Interno : Abel 

Antonio 

Navarrete 

Externo: Julian 

Olarte Ramos 

Julio Florez 
 
Zulima Ortiz 

20031020137 Javier Mauricio 

Sarmiento 

Castro 

Diseño e implementación de 
infraestructuras para la 
autenticación de conexiones de 
acceso remoto a servidores en el 
centro de datos de la empresa 
Diveo de Colombiana (AP-P)  

Interno: 

Octavio 

Salcedo 

 

Externo: G 

Gilberto 

Barrios 

Helbert Espitia  
 
Gloria Becerra 
 
Ratificación 

 

 

3. PROFESORES 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sergio Rojas, en la que efectúa la devolución del 

anteproyecto “Prototipo Web para la gestión de la bolsa laboral y empresarial en bienestar 

institucional con base en el plan trienal 2008/2010”, ya que sus nuevas funciones como editor de 

la revista de la Facultad de ingeniería, le impiden disponer del tiempo necesario para su revisión. 

R/ el consejo se da por enterado y decide asignar al profesor Julio Florez. 
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Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sergio Rojas, en la que efectúa la devolución del 

anteproyecto “Prototipo emulador para la videoconsola portátil Gameboy Color, para 

arquitecturas móviles basadas en Java”, ya que sus nuevas funciones como editor de la revista de 

la Facultad de ingeniería, le impiden disponer del tiempo necesario para su revisión. 

R/ el consejo se da por enterado y decide asignar al profesor Alberto Acosta. 

 

 

4. VARIOS 
 
Se da lectura a la carta remitida por la Universidad de la Amazonia,  en la que solicitan el 

nombramiento del docente Freddy Antonio Verastegui para la asignatura Opción BII: Bases de 

datos I, dado que el concurso en la convocatoria para la modalidad de hora cátedra fue declarado 

desierto, adjuntan acta de Consejo de Facultad en la que aprueban la designación del profesor 

antes mencionado y la normatividad que permite adelantar este tipo de asignación. 

 

R/ El consejo se da por enterado y propone que para el próximo semestre se realice un 

cronograma para evitar este tipo de situaciones. 

 

 

 

Siendo las 3:20 p. m. se da por terminada la sesión 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


